

Drei Hattunkleider.

Richter Clinton von Clintonsburg bestand darauf, in einem kleinen, braunen, altmodischen Hause zu wohnen, ohne Teppiche auf dem Fußboden, und was noch komischer war, er wollte weder Sofa, Ruhebett noch Lehnstuhl innerhalb der vier kahlen Wände haben. Er hatte die Idee, daß das ganze Land dem Ruin entgegenging, weil die Männer feines Tuch und die Frauen Seide trugen, und nahm sich vor, sein ganzes Leben lang nur Selbstgesponnenes zu tragen, während seine Frauensleute auf Kattun beschränkt sein sollten.

Da wir nichts mit Frau Clinton zu thun haben, wollen wir nicht auf die Mühe hinweisen, mit der sie des Richters wunderliche Ideen zu zerstreuen suchte. Sie konnte schließlich nichts Besseres thun, als die bittere Pille hinunterzuschlucken, und — wie Frauen thun — vorgeben, wie ihr Mann zu glauben, daß sie die Welt verbessern könnten, indem sie es sich selbst möglichst schlecht und ungemüthlich machten.

Richter Clinton trug noch dunkelblaues Selbst-